

« on roule pour l'école »



On roule pour l'école : Oui, mais pas gratos !

- Pour un service public de qualité ...
- Pour ne plus payer de notre poche pour aller travailler dans les écoles ...
- Pour ne plus avoir à gérer le manque de moyens ...
- Pour une reconnaissance de notre fonction et de nos missions ...

Les personnels qui se déplacent pour accomplir leurs missions ne renonceront pas.

Les collègues signataires vous demandent de leur attribuer des crédits décents et suffisants.

Tous refusent la modification de la règle du jeu en cours d'année :

- attribution des crédits trois mois après la rentrée sans aucun moyen de contrôle,
- suppression d'une partie de l'ISSR.

Nom	Prénom	École	Signature